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A N FRA G E 

der Abgeordneten Schönhart, Dkfm. Bauer 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend die Tarife der Feuerversicherung 

Den unterzeichneten Abgeordneten sind Informationen zugekom

men, wonach die Tarife für eine Feuerversicherung regional 

unterschiedlich hoch sind. Die Prämien seien in Wien am 

niedrigsten, in anderen Großstädten im Mittelfeld und in 

kleineren Gemeinden am höchsten. Im Ergebnis sei eine 

Feuerversicherung in einer ländlichen Gegend mehr als dreimal 

so teuer als in Wien. 

Diese Tarifstruktur sei vor hundert Jahren aufgrund einer 

damaligen Schadenstatistik entstanden und durch den Einsatz 

moderner Tankwägen bei den Feuerwehren längst überholt. 

Der Herr Bundesminister für Finanzen hat in seiner Anfragebe

antwortung Nr. 3370jAB vom 5. Mai 1989 ausgeführt, daß eine 

entsprechend detaillierte aktuelle Schadenstatistik derzeit 

fehle und eine Verbesserung der bestehenden Schadenstatistik 

in Aussicht gestellt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Finanzen die 

A n fra g e 

1) Wie weit sind Ihre Versuche gediehen, eine Verbesserung 

der bestehendenSchadenstatistik zu erreichen? 

2) Bis wann wird eine aussagekräftige detaillierte Schaden

statistik vorliegen? 

3) Werden Sie allenfalls entsprechende aufsichtsbehördliche 

Maßnahmen in die Wege leiten, um eine Vereinheitlichung 

von sachlich nicht begründeten regionalen Unterschieden 

bei den Tarifen der Feuerversicherung zu erreichen? ~ - ~ 
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